
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2021-2022 
 
 

DESTINATAIRES :  
   Blais Isabelle, parent 
   Blais Mélissa, parent 
   Cadieux David, parent 
   Charbonneau Jacinthe, parent - abs 
   Gélinas Chantale, parent 
   Richard Selka, parent 
   Boucher Valérie, parent - abs 
   Laporte Chantal, parent 
   Bertrand Marie-Claude,  
   Bouchard Mélanie, enseignante 
   Hudon Alexandre, enseignant 
   Ladouceur Nathalie, enseignante 
   Langevin Monique, enseignante 
   Legault Daniel, enseignant 
   Lanthier Wilson Kimberly, tech. travail social - abs 

Villeneuve Manon, représentante de la communauté   
      

DATE : Le 1re mars 2022 
 
OBJET : RENCONTRE SÉANCE ORDINAIRE 
 
 

Bonjour ! 
 
Il me fait plaisir de vous convier à une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École polyvalente 
Lavigne.  Les coordonnées de cette rencontre sont les suivantes :  
 

 

 
 
 
 
 

 
Espérant compter sur votre présence, je vous prie d’agréer, madame, monsieur, l’expression de mes sentiments 
les meilleurs. 

  
 
 
Lynda Morrissette 
Directrice 
 

  

c.c.  Mme Caroline Marcelais, directrice adjointe 
 M. Sébastien Bonicel, directeur adjoint 
 
 
 
 
 
 

DATE :   7 mars 2022 

HEURE :  18 h   

ENDROIT : Rencontre virtuelle 



 
 

Conseil d’établissement 
Séance ordinaire 
2022-03-07 
18 h  

PROCÈS-VERBAL 

 
 
 

1. Ouverture de la séance; à 18 :05 

 

2. Vérification des présences et constatation du quorum; 

 

3. Adoption de l’ordre du jour; 
Proposée par : Nathalie Ladouceur 
Appuyée par : Alexandre Hudon 

 

4. Adoption du procès-verbal du 24 janvier2022; 
Proposée par : Nathalie Ladouceur 
Appuyée par : Alexandre Hudon 

 
5. Parole à l’assemblée; 

 
5.1 Communication des mesures sanitaires et suivi auprès des jeunes. 

• À partir du 7 mars, il n’y aura plus de port de masque en classe lorsqu’ils sont assis. 
 

6. Mot comité des élèves; 

• Aucun élève de présent 

 
7. Mot de la direction; 

M. Marc-André Girard, nouveau directeur. 
 

 
8. Point (s) d’information; 

8.1 Projets d’activités internes. 

• Le bal a lieu le 18 juin, l’école n’est pas terminée est normal ? 

• Comme les 2 dernières journées sont pour la reprise des examens et la sortie 
à la Ronde, il n’y aura pas d’impact chez les élèves. 

 
8.2 Uniforme 

• Pour l’implantation de l’uniforme, celle-ci se fera pour l’année 2023-2024. 

• Doit-on faire un sondage auprès des élèves ? 
 

9. Point (s) pour approbation; 

9.1 Projets d’activités externes; 
Proposée par : Nathalie Ladouceur 
appuyée par : Alexandre Hudon 
 

9.2 Subvention de la Fondation Trioomph. 
   Proposée par : Nathalie Ladouceur 
   appuyée par : Alexandre Hudon 
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10. Point (s) pour adoption; 

 
 

11. Point (s) pour consultation; 
 

 
12. Levée de l’assemblée à 18:30 

Proposée par: Nathalie Ladouceur 
ppuyée par : Alexandre Hudon 
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